
  

平成１９年旭市議会第４回定例会一般質問表 

 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 
木 内 欽 市  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

滑 川 公 英  

 
１ 排水対策について  
 ⑴  市内の排水整備の計画について伺います  
 
２ 公園の整備について  
 ⑴  市内の公園の今後の整備、管理はどの様に行う

予定か  
 
３ 旭中央病院の安全対策について  
 ⑴  防犯対策について  
 ⑵  防犯ビデオの設置について  
 
 
１ 地域間格差の著しい生活道路の整備について  
 ⑴  旧市町ごとの道路整備に対する考え方  
 ⑵  旧市町ごとの排水施設の整備の考え方  
 
２ 土木工事で発生する副産物について  
 ⑴  処理と活用について  
 
３ 産業政策について  
 ⑴  土地改良事業について  
 ⑵  産業まつりについて  
 ⑶  みなと公園、刑部岬の活性化と飯岡下宿公園の

事業化について  
 
４ 入札改革のその後について  
 ⑴  市当局  
 ⑵  中央病院  
 
 



  

 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 
髙 橋 利 彦  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

１  効率的な行財政運営について 

 ⑴  行政改革推進本部の活動状況について 

 ⑵  指定管理者制度による財政メリット（干潟保育

所） 

 

２  旭中央病院のアクセス道路について 

 ⑴  進捗状況等について 

 ⑵  今後の見通しについて 

 

３  旭中央病院問題について 

 ⑴  経営の見通し 

 ⑵  建設にかかわる国、県の補助金等の現状と今後

の見通し 

 ⑶  公営企業に対する市の法的責任 

 ⑷  新館建設中の問題点 

 ⑸  医療連携について 

 ⑹  土地の利用状況 

 ⑺  入札について 

 

４  コミュニティバスについて 

 ⑴  停留所の待合い室について 

 

 

 



  

 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 
伊 藤 房 代  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

伊 藤  保  

 

１  総合消防情報システムの導入について 

 ⑴  携帯・ＩＰ電話位置情報通知システム導入によ

る災害点決定の迅速化について 

 

２  駅のバリアフリーについて 

 ⑴  旭駅のバリアフリーの進捗状況について 

 ⑵  干潟駅、倉橋駅、飯岡駅のバリアフリーについ

て 

 

３  かんぽの宿の１日開放について 

 ⑴  ６５才以上の高齢者へのサービスについて 

 

４  老人福祉施設の新設について 

 ⑴  年金資金だけで入所できる老人福祉施設はでき

ないか 

 

 

１  旧海上中学校舎解体について 

 ⑴  解体された廃棄物の処分はどのようにされるの

か 

 

２  旭中央病院について 

 ⑴  診療報酬について 

 ⑵  回復期リハビリ病棟について 

 

３  循環型社会形成について 

 ⑴  旭市として取り組んでいることは 




